



Déclaration Liminaire au  
CSA du SPIP 31/09  
du 14 avril 2023

Madame la présidente,

Ce 1<sup>er</sup> CSA se tient dans un contexte difficile. En méprisant le dialogue social et les organisations représentatives des personnels, l'exécutif porte seul la responsabilité de cette crise.

La tentation était grande de boycotter ce 1<sup>er</sup> CSA afin de manifester notre désaccord avec cette réforme des retraites, le décalage de l'âge légal et toutes les inégalités sociales qui vont en découler.

Nous avons toutefois décidé de siéger afin de continuer à porter les revendications et les interrogations émanant des équipes.

Pour cette nouvelle mandature, fort de notre représentativité, nous serons présentes à chaque instant et sur tous les sujets.

Nous serons vigilantes sur les questions RH, sur les questions relatives à la santé, à la sécurité et aux conditions de travail...

Nous souhaitons que cette mandature se fasse dans un dialogue social apaisé où tous les sujets pourront être abordés sans tabou, ni censure.

Montrons à l'exécutif, à notre niveau, qu'un dialogue social digne de ce nom est possible.

Toulouse, le 14 avril 2023